

# NEWS

## Latihan Posko 1 Korem 082/CPYJ dalam rangka Latgulbencal tingkat Korem TA. 2023 resmi ditutup

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.NEWS.OR.ID](http://MOJOKERTO.NEWS.OR.ID)

Sep 7, 2023 - 19:45



MOJOKERTO,- Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Farid Makruf, M.A. beserta rombongan melaksanakan Kunjungan kerja kegiatan Penutupan Latihan Posko I Korem 082/CPYJ dalam rangka Latgulbencal (Latihan Penanggulangan Bencana Alam) Tingkat Korem TA. 2023, dengan tema Penanggulangan Dampak Bencana Banjir Membantu Pemerintah Daerah Dalam Rangka Mendukung Tugas Pokok Kodam V/Brawijaya, selaku Penyelenggara Rindam V/Brawijaya bertempat di Makorem 082/CPYJ Jln. Veteran Nomor 3, Kel. Magersari Kec. Prajurit Kulon Kota Mojokerto. Kamis (07/09/2023)



Pangdam V/Brawjaya Mayjen TNI Farid Makruf, M.A. memberikan pengarahan pada intinya bahwa apa yang sudah dikoreksi diberikan masukan oleh Irdam, Danrindam supaya diperhatikan dicatat dan dilaksanakan karena latihan ini masih ada kelanjutannya ini baru sampai pada tahapan TSG.



Lanjut Pangdam mengatakan bahwa Kegiatan Latihan Posko I Korem 082/CPYJ Ta. 2023 untuk melatih dan mengetahui kemampuan, serta mengantisipasi dan mengevaluasi kesiapan semua unsur yang terlibat dalam menghadapi kemungkinan bencana, termasuk personil, peralatan, perlengkapan, dan dukungan lainnya.

Dengan harapan langkah antisipasi guna mengurangi dampak bencana terhadap korban jiwa dan materiil. Ungkapnya

Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M. juga menyampaikan bahwa seluruh rangkaian kegiatan yang telah dilakukan, mulai dari tahap perencanaan dan persiapan diharapkan, latihan ini bermanfaat untuk penyempurnaan serta peningkatan kesiapsiagaan dan pro-fesionalisme

Suatu hal yang wajar bila dalam latihan yang telah dilaksanakan ini masih terdapat kekurangan atau kelemahan yang perlu mendapat perhatian. Untuk itu saya tekankan agar semua pengalaman selama pelaksanaan latihan ini, terutama yang menyangkut kekurangan dan kelemahan, agar dievaluasi untuk diperbaiki dan disempurnakan dalam latihan-latihan yang akan datang. Tutur Danrem

Dan dilanjutkan Pangdam mengatakan dengan Mohon berkat kepada Allah Subhanallahu wa ta'alla pada hari ini Kamis tanggal 7 September 2023 pukul 12:20 Wib dengan resmi latihan di Korem 082 saya nyatakan dengan resmi

ditutup. (Penrem CPYJ)